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经济统筹部长艾朗卡（左七）访问中伟新材料公司

【本 报 讯】经 济 统 筹
部 长 艾 朗 卡 参 观 中 伟 新
材料股份有限公司（中伟
股份）位于钦州地区的先
进 材 料 综 合 工 业 设 施 。
钦州位于中国南部，是距
离东南亚最近的地区，距
离 中 国 南 部 的 南 宁 市 约
90 公 里 。 艾 朗 卡 这 次 访
问 是 在 参 加 东 京 日 经 论
坛两天之后进行的，以利
用 上 星 期 的 长 假 。 访 问
期间，艾朗卡受到中伟股
份董事邓伟明的接见。

在 一 份 新 闻 稿 中 ，邓
伟明表示，中伟股份致力
于 与 印 度 尼 西 亚 的 一 流
大 学 合 作 。 为 印 度 尼 西
亚 的 新 能 源 开 发 多 元 化
的材料工业技术。

中伟股份是中国从事
镍 加 工 行 业 上 下 游 的 主
要集团公司之一，也是引
领 能 源 材 料 领 域 发 展 创

新、被公认为全球新能源
材料领导者的公司。

中伟股份实施技术多
元 化 、发 展 全 球 化 、运 营
数字化、产业生态化四大
产业现代化。 作为镍加
工的综合行业，中伟股份
生 产 三 元 前 驱 体 和 电 解
镍 的 合 成 。 中 伟 股 份 计
划 在 未 来 20 年 内 投 资
168.2 万亿盾。

自 2021 年以来，中伟
股 份 已 在 我 国 投 资 了
32.1 万亿盾。中伟股份还
在 摩 罗 哇 利 、北 摩 罗 哇
利 、韦 达 湾（Weda Bay）和
巴 图 利 金 (Bayulicin) 建 造
了镍加工设施。

目 前 ，中 伟 股 份 已 开
始 在 北 科 纳 韦 (Konawe
Utara) 开 发 一 个 面 积 超 过
5,000 公 顷 的 综 合 区 域 设
施，称为科那沙拉（Kona-
sara）绿 色 技 术 工 业 区

（KITHK）。 KITHK 的 建
设 将 于 2024 年 第 四 季 度
开始，将吸收 28,000 名当
地工人。 为了保持自然
资 源 的 可 持 续 性 和 我 国
矿产储量的弹性，中伟股
份 采 用 创 新 的 富 氧 侧 吹
炉技术加工镍矿石。

中伟股份是世界上第
一 个 实 施 镍 矿 石 使 用 的

行业，镍矿石的品位范围
更 广 ，能 效 更 低 ，碳 排 放
量最小化，其他行业可以
利用环保废物产生。 此
外，由于与我国矿产下游
政策的协同作用，中伟股
份 成 功 生 产 了 纯 度 为
99.99%的镍阴极。

在 访 问 中 伟 股 份 期
间，艾朗卡部长还视察了

各种工业设施，即富氧侧
吹 炉 技 术 加 工 镍 矿 石 技
术设施，以提高矿产储量
的 弹 性 ，因 为 ，可 以 获 得
更广泛的镍品位。

艾朗卡还参观了使用
离心提取技术的镍电解设
施、锂电池原材料前驱体
的生产技术，目前，使中伟
股份连续四年成为全球顶
级锂电池产业链前驱体供
应 商 。 这 些 电 池 被 许 多
领先行业使用，如特斯拉、
三星、LG、SK 和松下。

艾朗卡部长还视察了
电 动 汽 车 供 应 链 中 集 成
产 业 链 中 的 各 种 技 术 创
新。当时，艾朗卡鼓励中
伟 股 份 与 印 度 尼 西 亚 的
大学进行合作，帮助开发
用于新能源的研发材料，
在这种情况下，与迦渣玛
达大学工程学院。 通过
此次合作，中伟股份将准

备 建 立 金 属 能 源 研 发 中
心或能源材料研发中心。

迦渣玛达大学欢迎此
次合作，并将鼓励迦渣玛
达 大 学 工 程 研 究 创 新 中
心的发展。 因为，目前，
迦 渣 玛 达 大 学 的 研 究 更
多的是关于回收、稀土元
素和材料矿床。

艾 朗 卡 表 示 ，希 望 ，
中 伟 股 份 的 支 持 可 以 使
迦 渣 玛 达 大 学 更 加 专 注
于新能源材料。

陪同艾朗卡访问中国
的 还 有 迦 渣 玛 达 大 学 院
长 瑟 罗（Selo）、图 米 兰
（Tumiran）和 巴 尤（Bayu
Himawan）。

作为此次访问的后续
行动，中伟股份将很快将
派 遣 由 中 伟 股 份 总 研 究
院 首 席 专 家 尹 朔（译 音）
率 领 的 代 表 团 访 问 迦 渣
玛达大学。 （亮剑）

艾朗卡访问中伟新材料公司
并推荐迦渣玛达大学参与合作

【本报讯】5 月 26 日 ，
在印尼斗争民主党第五次
全国工作会议闭幕式上的
政治讲话中，印尼斗争民
主 党 总 主 席 梅 加 瓦 蒂 声
称，目前印度尼西亚语还
没有明确的发展方向。

甚 至 于 ，梅 加 瓦 蒂 间
接地将印度尼西亚与中华
人民共和国相比较。

梅 加 瓦 蒂 指 出 ，习 近

平 主 席 被 要 求 制 定 政 府
100 年 的 愿 景 和 使 命 。 现
在看起来，我国还没有任
何发展概念。看看中国，
习 近 平 也 被 要 求 要 制 定
一 个 前 瞻 性 的 、100 年 的
愿 景 和 使 命 。 习 近 平 曾
给我写一封信，告诉我说
又被要求再制定 100 年的
愿 景 和 使 命 。 这 意 味 着
中 华 人 民 共 和 国 将 拥 有
200 年 的 愿 景 和 使 命 。 我
说太疯狂了，但是确实很
有必要。

梅 加 瓦 蒂 接 着 说 ，由
于 我 国 领 导 人 没 有 完 整
的国家概念。因此，我国
目 前 正 朝 着 不 明 确 的 方
向 发 展 。 中 国 拥 有 16
亿 ，我 们 只 有 2.7 亿 。 如
此这般，我国还是乱七八

糟 ，目 前 ，尚 不 清 楚 领 导
人想往哪里去，人民想往
哪里去。

此 前 ，梅 加 瓦 蒂 在 演
讲中谈到了印度尼西亚共
和国第一任总统苏加诺提
出的完整的国家概念。完
整的国家概念，就是在政
治领域拥有主权，因此不
想被殖民。然后，在经济
领域自力更生，在文化领
域有个性。印度尼西亚能
够成为一个完整的国家，
因为我们拥有非凡的潜力
和财富。因此，需要有一
个理解，并实践建国五项
原则（潘查西拉）意识形态
的人物。

据 悉 ，印 尼 斗 争 民 主
党 全 国 工 作 会 议 产 生 出
17 项 政 治 态 度 提 交 给 梅

加瓦蒂，由印尼斗争中央
理事会主席普安宣读，该
建议是基于潘渣西拉意识
形态，旨在建立一个主权，
独立和文化特色的印度尼
西亚。

5 月 26 日，普安表示，
印尼斗争民主党全国第五
次 工 作 会 议 是 为 了 应 对
2024 年选举中的民主危机
和 即 将 到 来 的 政 府 过 渡
期。此外，全国工作会议
是为了准备赢得 2024 年地
方首长的战略步骤，并制
定 有 利 于 人 民 利 益 的 计
划。进行全国工作会议是
为了制定步骤，以观察严
重的经济问题，粮食危机
的威胁，地缘政治和技术
发展造成的破坏。

（亮剑）

我国人口只有中国四分之一
梅加瓦蒂：国家的发展方向却不明确

印尼斗争民主党印尼斗争民主党
总主席梅加瓦蒂总主席梅加瓦蒂

【本报讯】政 治 、法 律
和安全统筹部加强了社会
各界与政府机构之间的协
调，以防止在东爪哇恐怖
主义的传播。

5 月 25 日，援引安塔
拉的新闻稿的报道，这是
通过于 5 月 23 日在东爪哇
的一所大学举行社群之间
的讨论来进行的。

在发布的一份新闻稿
中，政治、法律和安全统筹
部 人 权 协 调 助 理 副 手 鲁
迪·西亚姆西尔准将（Ru-
dy Syamsir）指出，考虑到大
学是年轻一代的场所，他
们有巨大的建设潜力，但

是，也很容易受到激进意
识形态的影响，这种讨论
是相关和关键的。在这种
情况下，教育界校园是青
年知识分子就问题发表意
见和争论观点的地方。这
种情况可以使激进的想法
很容易进入校园世界，因
为，学生对学习新事物有
很高的欲望。如果从一开
始就不加以阻止，校园就
会成为产生激进思想，并
容易产生恐怖分子的主要
温床。

国家恐怖行动对策分
局 局 长 苏 罗 约（Suroyo）声
称，这种情况使得校园必

须 有 一 个 专 门 的 举 报 论
坛，来举报带有恐怖主义
意识的活动。必须由校园
环境作为一种行动形式来
执行，以创建和发展一个
论坛，以报告暴力极端主
义行为。这些行为导致校
园内的脆弱地区发生恐怖

主义，并与证人、受害者和
举报人保护机制相结合。
通过这些努力，希望教育
界和政府能够成为一个过
滤 年 轻 人 激 进 思 想 的 地
方，这样他们就不会陷入
恐怖主义的陷阱。

（亮剑）

政治政治、、法律和安全统筹部长哈迪法律和安全统筹部长哈迪

政法安统筹部：
校园易成为激进主义窝点与恐怖分子温床

【本报讯】最高检察院
特别刑事部副检察长费布
里（Febrie Ardiansyah）被 88
警察反恐部队成员跟踪。
该事件发生于 5 月 19 日，
当时，费布里在雅加达南
区芝北迭（Cipete） 地区的
一家法国餐厅吃晚饭。有
两 名 88 警 察 反 恐 部 队 成
员在晚餐时跟踪费布里。

5 月 24 日 ，战 略 与 国
际研究中心安全分析师尼
基·法 里 扎 尔（Nicky Fah-
rizal）表示，88 警察反恐部
队不应该处理恐怖主义以
外的事务。如果有与间谍

活动有关的案件，这当然
是违法的。

根 据 2017 年 第 5 号 总
统条例，88 警察反恐部队
是由总警长领导的打击恐
怖 主 义 犯 罪 行 为 的 执 行
者。在这项规定中，88 警
察反恐部队的任务是开展
情 报 、预 防 、执 法 、调 查 、
识别和社会化活动，以防
止恐怖主义。88 警察反恐
部队在全国所有省份都有
代表，称为 88 警察反恐部
队区域行动小组。此外，
该行动小组还具有侦查全
国 各 地 的 恐 怖 活 动 的 功

能。88 警察反恐部队的成
员还负责逮捕可能损害印
度尼西亚共和国复原力与
主权的恐怖主义分子。

2022 年 12 月 3 日，摘
自 Kompas.com 的 报 道 ，88
警察反恐部队由梅列中将
（Gories Mere）创 建 ，并 于
2004 年 8 月 26 日，由当时
的 雅 京 警 区 长 卡 尼 少 将
（Firman Gani）主 持 组 建 典
礼 。 该 小 组 是 根 据 2003
年 6 月 20 日 第 30/VI/2003
号总警长条例成立的，以
执 行 2003 年 第 15 号 条
例。该法律涉及规定 2002

年关于根除恐怖主义犯罪
行为的第 1 号政府条例。
该 条 例 授 权 88 警 察 反 恐
部队根据 7x24 小时内从情
报报告中得出的初步证据
进行逮捕行动。

以反恐怖主义法组建
的 单 位 也 在 各 个 国 家 实
施 ，被 称 为《反 恐 怖 主 义
法》。

在 成 立 之 初 ，88 警 察
反恐部队由里斯提约中校
（Tito Karnavian），即现任内
政部长领导，拥有 75 名成
员，而后成员人数继续增
长。 （亮剑）

88警察反恐部队跟踪副检察长费布里

【本报讯】5 月 21 日，在
登巴刹市巴厘省长办公室，
土地与空间规划部长/国家
土地局主任阿古斯声称，政
府从世界银行通过完整系统
土地注册计划的支持在全国
各地完成了土地认证。在华
盛顿特区我曾指出，在过去
的5年里，我国获得了一个
贷款计划，以帮助加速完整
系统土地注册计划计划。我
国获得世界银行的赞赏，因
为被认为成功地按时实现了
目标。 然而我们仍然需要
额外的预算来实现到 2024
年 1.2 亿块注册土地的目
标。我们已经申请了，我已
正式将其传达给财政部。

3 月 25 日，在国会大厦
举行的土地与空间规划部/

国家土地局与国会第二委
员会的工作会议上，阿古斯
声称，已要求在 2024 年增
加 6758.9 亿盾的预算。此
前，土地与空间规划部/国
家土地局在 2024 年的预算
上限为 7.58 万亿盾。但是，
为了增加我们的国家非税
收入，我们已经与财政部长
进行了协调，以便土地与空
间规划部/国家土地局可以
增加分配给完整系统土地
注册计划，根据详细空间规
划必须准备 104 个全部地
区/城 市 和 数 字 化 转 型 的
6758.9 亿盾的预算。特别
是对于完整系统土地注册
计划，717.02 公顷的面积所
需 的 额 外 预 算 为 3500 亿
盾。 （亮剑）

政府获得世行贷款用于完成土地认证

【本报讯】在公众对旅
游巴士和省际城际巴士的
持续热爱中，一个关于驾驶
安 全 的 重 要 话 题 逐 渐 浮
现。尽管巴士的摇摆和喇
叭声给许多人带来了欢乐，
但这些行为背后潜藏的风
险也引起了专家们的注意。

雅加达防御驾驶培训
中心培训主任尤斯里（Jusri
Pulubuhu）指出，社会中存在
两种态度：一部分人完全理
解驾驶安全的重要性，而另
一部分则对此一无所知。
沉迷于“telolet”喇叭声、巴
士摇摆和飙车的人群，并不
理解安全驾驶的概念，他们
只是沉浸于其中的快乐。
不过，那些理解安全驾驶概
念的人会对这种危险的娱
乐表示反感。

尤斯里强调说，这些危
险动作只应由经过专业训
练的司机在控制环境中执
行，而不应在公路上进行。

需要对那些尚未意识到这
些潜在危险行为的人进行
教育，以防他们在发生事故
或造成伤害后才意识到问
题的严重性。教育年轻一
代理解驾驶安全是所有人
的责任，包括家长、教育工
作者、政府和执法部门。

除了教育，尤斯里还强
调了执法部门的作用，并表
示，那些自发或应他人要求
在公路上摇摆、鸣“telolet”
喇叭或飙车的司机应受到
处罚，因为这可能会危及他
人的人身安全。通过社会
各界的共同努力和执法部
门的坚定执法，可以逐步建
立起安全驾驶文化。

尤斯里最后指出，虽然
目前社会对交通规则的遵守
和驾驶安全的认识还有很大
提升空间，但是，通过持续教
育和执行严格的法律，可以
逐步实现一个更安全、更有
序的交通环境。 （存墨）

专家呼吁遏制危险驾驶行为
务必提高公共安全意识与教育

【本报讯】高速公路管
理公司（Jasa Marga/JSMR）记
录到在卫塞节长假前一天，
即5月22日，离开大雅加达
环区的车辆总数为 168,395
辆。

5月23日，JSMR公司营
销与新闻处主管怀沙（Fai-
za Riani）声称，该数字是穿
过四个主要收费站的所有
车辆的总数。包括芝古巴
(Cikupa)往孔雀港、芝牙维
（Ciawi）往本哲（Puncak）、芝

甘北（Cikampek）主干道往
中爪哇、东爪哇与卡里乌里
（Kalihurip）主干道往万隆等
收费站。离开大雅加达环
区的总交通量比正常情况
增加了 21.22％。离开大雅
加达环区的交通流量大部
分 76,497 辆（占 45.43％）朝
东部的爪哇和万隆方向,52,
845 辆（占 31.38％）朝西部
的孔雀港方向，以及 39,053
辆（占 23.19％）朝南部本哲
方向。 （SC）

卫塞节长假16.8 万车
辆离开大雅加达环区


